

Pressemitteilung

Technische Hochschule Bingen

Jessica Pleiner

25.10.2024

<http://idw-online.de/de/news841908>

Buntes aus der Wissenschaft
fachunabhängig
regional



Applaus und Abschied bei GdF-Feier

In einer Feierstunde ehrt die Gesellschaft der Freunde der Technischen Hochschule Bingen Stipendiat*innen, vergibt Preise an Studierende für die besten Abschlussarbeiten und verabschiedet die langjährige GdF-Geschäftsführerin Andrea Scholler.

Bingen – Die Gesellschaft der Freunde der Technischen Hochschule Bingen (GdF) hat am 24. Oktober 2024 ihre jährliche Preisverleihungsfeier abgehalten. Zu Gast war auch in diesem Jahr Oberbürgermeister Thomas Feser, der ein Grußwort gehalten hat. Einige Studierende der Technischen Hochschule (TH) Bingen wurden von der GdF für die besten Abschlussarbeiten geehrt. Selma El Moaied El Azem, Studiengang Biotechnologie, ist für die beste Bachelorarbeit und Nico Schwarz, Studiengang Elektrotechnik, für die beste Masterarbeit ausgezeichnet worden. Ebenfalls freuen konnte sich der Student der Elektrotechnik Manuel Zimmer, dem der Alfred-Trossen-Preis zuerkannt wurde. Einen Preis für sein besonderes ehrenamtliches Engagement hat Marian Jannik Lange, Studiengang Smart Systems Engineering, erhalten. An der TH Bingen sind außerdem 17 Deutschlandstipendien und elf Stipendien der Bürkle-Stiftung vergeben worden. Auch die Stipendiat*innen wurden an diesem Abend gefeiert. Sie haben nicht nur ihre Urkunden erhalten, sondern konnten auch mit den Stipendiengabe*innen ins Gespräch kommen.

Mit einem persönlichen Grußwort hat die Präsidentin der Technischen Hochschule Bingen Prof.in Dr.in Antje Krause schließlich die langjährige GdF-Geschäftsführerin Andrea Scholler verabschiedet. „Andrea Scholler hat sich in besonderer Weise um unsere Hochschule verdient gemacht und wird sehr fehlen. Die GdF verliert eine engagierte Geschäftsführerin.“ Der kleine Wermutstropfen des Abschieds wurde schnell überlagert von der spürbaren Freude aller Anwesenden über Auszeichnungen, Stipendien und den Blick in die Zukunft. Das musikalische Rahmenprogramm wurde von den Preisträgerinnen von „Jugend musiziert“ und Mitgliedern des Landesjugendsinfonieorchesters Hessen gestaltet.

Gesellschaft der Freunde der Technischen Hochschule Bingen e. V.

Die Gesellschaft der Freunde der Technischen Hochschule Bingen e. V. ist ein gemeinnütziger Verein mit dem Ziel, Forschung, Lehre und Studium an der TH Bingen ideell und materiell zu fördern sowie den Austausch zu pflegen.

Neue Mitglieder sind jederzeit herzlich willkommen. Weitere Informationen sind unter <https://freunde-der-th-bingen.de> verfügbar.



Studierende erhielten Preise und Stipendien
Markus Dittrich
TH Bingen



Feierstunde der Gesellschaft der Freunde der Technischen Hochschule Bingen
Markus Dittrich
TH Bingen